
 

Requerimento N° 108/2017 

 

 

Pedido de Informação 

 

 

Requeiro à mesa na forma regimental, seja oficiado o Sr. Prefeito 

Municipal para que junto ao setor competente informe à esta Casa quantas 

pessoas se beneficiam com uso de fraldas geriátricas, quais os bairros que elas 

residem, quantos pacotes são doados por pessoa mensalmente e se está sendo 

entregue regularmente. 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 29 de setembro de 2017. 

 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 


